
[01.02.2OO2] Из интервью мэра
г.Ош Ж.Сатыбалдиева
…У нас есть сырье – хлопок, шелк, электроэнергия. Продукция,
выпускаемая АО «Текстильщик», конкурентоспособна. Сейчас нам
необходимо  привлечь  стратегических  инвесторов  в  текстильную
отрасль, чтобы она могла развиваться.
 

Конечно, невозможно поднять на ноги все крупные предприятия,
но  некоторые  цеха  сохранить  можно.  Например,  на  Ошском
насосном заводе, который ранее выпускал до 51.4 тыс. насосов,
сейчас  можно  выпускать  до  10  тыс.  Некогда  у  завода  были
постоянные  клиенты.  Однако  из-за  постоянных  перерывов  в
работе,  нестабильности  он  потерял  многих  своих  клиентов,
уступив их конкурентам. Теперь, чтобы поставить завод на ноги,
необходимо  реструктуризировать  его  кредиторские  долги,
провести  инвестиционный  тендер,  и  таким  образом  привлечь
потенциальных инвесторов…
 

…Комбинат  «Ош-Жибек»  полностью  перешел  в  частную
собственность. Ясно, что его владелец имеет право творить с
ним все, что захочет. В настоящее время комбинат простаивает,
возможно, его новый хозяин продает его по частям…
 

…А ведь 48.3% экономики города составляют насосный и винно-
водочный заводы, шелковый комбинат, ХБК…
…За 2001 г. промышленной продукции произведено на 900.4 млн.
сомов, индикативный план выполнен на 100%, темп роста составил
101.8%…
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…В настоящее время в городе действуют 28 кредитных союзов. В
рамках программы поддержки и развития кредитных союзов они
получили от финансовой корпорации кредит на сумму 11.6 млн.
сомов…
 

…Особое  беспокойство  у  меня,  как  у  мэра  города,  вызывает
молодежь. В г.Ош — 53 тыс. студентов. А нужно ли столько для
одной Ошской области? Есть ли для них рабочие места? Именно
обучение  стало  причиной  обеднения  многих  сельских  жителей.
Ведь обучение на контрактной основе в ошских вузах стоит 5
тыс.  сомов.  И  родители,  чтобы  оплатить  учебу  своих  чад,
продают скот и вообще всё, что можно продать. Одним словом,
пока ребенок отучится, семья разорится. Между тем, лишь 8-10%
выпускников  находят  работу  по  специальности,  остальные  же
пополняют  армию  дипломированных  безработных.  Поэтому,  я
считаю, необходимо ограничить число студентов. Нужно оживить
СПТУ.  Ведь  сейчас  остро  ощущается  нехватка  бульдозеристов,
сварщиков, экскаваторщиков, маляров…
 

…Не  секрет,  что  Ош  является  международной  наркотрассой.
Наркоситуация  в  городе  тяжелая.  Число  наркоманов  неумолимо
растет.  Бороться  с  этой  проблемой  самостоятельно  мы  не  в
силах.  Поэтому  нужно  бороться  сообща,  вместе  с
общественностью,  соответствующими  организациями.
 

На  втором  месте,  после  наркоситуации,  стоит  проблема  со
СПИДом. По официальным данным, по количеству больных СПИДом
Ошская область, в том числе г.Ош, лидирует по всей республике.
Особенно растет число больных, зараженных инъекционным путем.
 

Также  беспокоят  экстремистские  действия  хизбуттахрировцев,



которые вербуют молодежь в свои ряды…
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